



Pièces	2 Pièces
Superficie	26 m²
Référence	83214924
Prix	159 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Canne petit juasbeau studio de 26m2 au 1er étage avec une vaste terrasse offrant une vue Dégagé sur la verdure. Situé au sein d'une copropriété bien entretenue, cet appartement au calme présente un espace de vie confortable, avec un séjour aménagé d'une cuisine ouverte, une chambre et une salle de douche avec wc. Une cave vient compléter ce bien, ajoutant une commodité supplémentaire. Ne manquez pas cette opportunité ! Contactez-moi pour en savoir plus ou organiser une visite. Surface : 26 M² honoraires à la charge de : vendeur 7% bien soumis à la copropriété : 65 lots statut provisoire du ...

Cannes petit juasbeautiful 26m2 studio apartment on the 1st floor, featuring a spacious terrace offering an unobstructed view of greenery. Situated within a well-maintained condominium, this tranquil apartment presents a comfortable living space, including a living area with an open kitchen, a bedroom, and a shower room with a wc. A cellar complements this property, adding extra convenience. Don't miss out on this opportunity! Contact me to learn more or to arrange a visit. Surface : 26 M² honoraires à la charge de : vendeur 7% bien soumis à la copropriété : 65 lots statut provisoire du syndicat ...

AGENCE ALLIANCE INTERNATIONALE

8 Rue Louis Blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

